



# Projets du parcours germaniste du collège de Saujon 2022-2025

publié le 14/06/2022

## Tissons des liens avec nos partenaires allemands

### Descriptif :

Dans le cadre du cours d'allemand et du « parcours germaniste » du collège André Albert, Mme Benketira souhaite donner du sens à l'apprentissage de l'allemand en mettant en contact les élèves germanistes de Saujon avec de jeunes allemands. Il s'agit de les encourager à utiliser la langue allemande en situation authentique de communication, c'est à dire « utiliser les mots appris en cours d'allemand pour être capable de dire des choses par soi-même » en dialoguant avec les correspondants allemands.

Permettre aux élèves de gagner en autonomie dans leur maîtrise de la langue est l'un des objectifs visés par le parcours germaniste.

Tous les élèves ne pouvant pas partir en Allemagne, on essaie de leur offrir l'opportunité d'échanger avec les allemands par courrier et par le biais de projets et d'échanges numériques.

### PROJET 2022 AVEC LES 3èmes

Projet sur la poésie avec l'école partenaire de Hildesheim près d'Hanovre en Basse-Saxe.

Visite des allemands du 13 au 21 septembre 2022 à Saujon.

Voyage des français à Hildesheim du 1er au 10 décembre 2022.

### PROJET 2023 AVEC LE GROUPE 4èmes

Projet avec Bosau, la ville jumelée de Saujon, qui se situent au nord de l'Allemagne près de Kiel dans le Schleswig-Holstein. Projet intitulé « Nous vous faisons découvrir nos régions » auquel nous travaillerons toute l'année scolaire 2022-2023 et qui donnera lieu à une exposition au collège et à l'école d'Eutin à côté de Bosau, avec laquelle nous faisons le projet.

Echange d'un groupe d'élèves au printemps 2023

### PROJET 2024 AVEC LE GROUPE 4èmes

Les élèves germanistes de 5ème travailleront toute l'année scolaire 2022-2023 sur un projet « éco-collège » avec la professeure et les élèves de la classe Ulis et le professeur de technologie. Au printemps 2024, un projet de rencontre en tiers-lieu, qui reste à concrétiser, est prévu à Strasbourg avec visite du parlement européen.

### PROJET 2025 AVEC LE GROUPE 4èmes

Nouveau projet d'échange avec priorité aux élèves allemands avec notre école partenaire de Hildesheim.